
Al Sindaco della città di Ivrea
Sig. Sertoli dr. Stefano
p.zza Vittorio Emanuele, 1
10015  Ivrea

INTERPELLANZA: Che fine farà l’abete natalizio sistemato in piazza di città?

L’abete  sistemato  in  piazza  di  città  è  molto  bello:  imponente,  elegante,  alto.  Tutto
addobbato fa la sua bella figura. Ma…. finito il periodo natalizio che fine farà?
E ‘ destinato a fare una brutta fine: tagliato a pezzi e bruciato o smaltito in una discarica.

L’”Abete  di  Natale”  piazzato  in  piazza  di  città  è  infatti  senza  radici.  Le  hanno  dovute
tagliare  altrimenti,  date  le  loro  dimensioni  (tra  l’altro  le  radici  degli  abeti  si  diramano
soprattutto  in  orizzontalmente  e  in  superfice)   non  sarebbe  stato  possibile  sistemare
l’albero nel vaso alla base della pianta.

La bellezza del Natale è fatta sicuramente anche di esteriorità, ma sarebbe opportuno che
questa non contrasti con gli elementari principi del buon senso. Addobbare un albero per
fare  bella  la  piazza  a  Natale  va  bene,  ma  senza  dover  condannare  a  morte  proprio  il
soggetto che ha reso bella la piazza nel periodo natalizio.

Tra l’altro in questo modo non diamo un buon esempio di comportamento alle giovani
generazioni alimentando una cultura del consumismo che non è e non deve appartenere
alla buona amministrazione.

Forse sarebbe stato meglio optare per un esemplare più piccolo, magari due e poi alla fine
del  periodo  natalizio  trovare  una  adeguata  sistemazione  nei  parchi  delle  scuole  o  nel
giardino del centro anziani del Castellazzo dove, tra l’altro, sono stati abbattute due piante
ormai vecchie e non sicure.

Il sottoscritto Consigliere Comunale

Interpella il Signor Sindaco per sapere chi e con che logica è stata fatta questa scelta
dell’albero di Natale e se la Giunta nel suo insieme la condivide e l’ha avvallata.

Ivrea, 13 dicembre 2018
Maurizio Perinetti


